

Dandim Temanggung Berikan Semangat Kepada Penyandang Disabilitas di Hari Disabilitas Internasional Tahun 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Dec 3, 2023 - 12:33



TEMANGGUNG-Kegiatan Hari Disabilitas Internasional (HDI) yang diperingati tiap tanggal 3 Desember bertujuan untuk memberikan dukungan dan perlindungan kepada para penyandang disabilitas di seluruh dunia. Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, hadir ditengah tengah Acara HDI bertempat Pendopo Pengayoman Jl. Suronatan, Giyanti, Temanggung. Minggu

(03/12/2023)



Memperingati HDI tahun ini bertajuk "Kita Mampu Kita Bisa". Kesempatan itu Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, kibarkan bendera star jalan santai bersama Pj Bupati Temanggung Drs. Agung Prabowo M.M, Ketua DPRD Temanggung Bapak Yunianto, Sp. Kapolres, Ary Sudrajad S.H., S.I.K., M.H, Ketua TP PKK Indira Prasmini dan Kepala Dinsos Kabupaten Temanggung Hery Kardono.

Kegiatan dihadiri lebih dari 400 peserta dari berbagai unsur Organisasi Penyandang Disabilitas di Temanggung , diantaranya PPDI (Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia), PERTUNI (Perkumpulan Tuna Netra Indonesia), KDDT (Komunitas Disabilitas Daksa Temanggung), ITMI (Ikatan Tuna Netra Muslim Indonesia), PDNT (Paguyuban Disabilitas Netra Temanggung), POT (Perkumpulan Orang Tua) Penyandang Disabilitas Intelektual.



Pada kesempatan ini, Dandim 0706/Temanggung menyampaikan selamat Hari Disabilitas Internasional Tahun 2023 kepada seluruh warga temanggung yang menyandang disabilitas, serta memberikan motivasi, sangat, menghormati, melindungi dan memenuhi hak-hak penyandang disabilitas di semua aspek bidang kehidupan.

"Hari Disabilitas Internasional ini diperingati setiap tanggal 3 Desember. Kami memberikan motivasi dan semangat kepada Masyarakat di hari Disabilitas internasional karena memperingati hari ini untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman dalam upaya menghormati, melindungi serta memenuhi hak-hak penyandang disabilitas di semua aspek bidang kehidupan," Ungkap Dandim Temanggung saat membuka peringatan Peringatan Hari Disabilitas Internasional (HDI).

Ketua DPRD Temanggung Bapak Yuniarto juga memberikan penyampaiannya di hari Disabilitas internasional saat mulai star jalan santai serta mendukung program pemerintah dalam memberikan penghormatan perlindungan dan memenuhi hak-hak disabilitas di wilayah Kabupaten Temanggung.

"Kami mengucapkan selamat serta mendukung apa yang menjadi program Bapak Bupati dan juga tentunya kawan-kawan, kita harus fasilitasi untuk penyandang disabilitas dengan bersama-sama membangun Kabupaten Temanggung yang kita cintai ini, kemudian perlu kami sampaikan lewat berkat inisiatif DPRD lewat perdagangan inisiatif sudah memberikan satu penghormatan perlindungan dan pemenuhan hak-hak disabilitas di wilayah Kabupaten Temanggung, semangat saudaraku semuanya semangat" ucap DPRD.

Jurnalis M lutfi a